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中間報告
　文教厚生常任委員会において継続調査中の学童保育
所について、会議規則第44条第２項の規定により、中
間報告を行います。
　本件については、平成30年第４回定例会において、
継続調査事件に追加し、平成25年度からの資料をもと
に、調査を実施した結果、村の指導・監督が十分でな
い点が見られたため、子どもの安全・安心な保育の充
実に向けて、次のとおり改善要望します。

一、村は、地方自治法第244条の２第10項の規定に基
づき、指定管理者の管理する公の施設の管理の適
正を期するため、指定管理者に対して、当該管理
の業務又は経理の状況に関し報告を求め、実地に
ついて調査し、又は必要な指示を積極的に行うこ
と。

    平成31年３月12日　　
       文教厚生常任委員会
 委員長  清水健一　

文教厚生
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倉渕中学校給食室
（自校式給食センター）を調査
学童保育所について
中間報告をとりまとめる

　

３
月
４
日
の
本
委
員
会
で
審
議

し
た
結
果
、
当
該
道
路
は
交
通
量

や
利
用
度
の
観
点
か
ら
道
路
舗
装

が
急
務
で
は
な
い
が
、
現
地
の
状

況
は
改
善
す
る
余
地
が
あ
る
こ
と

な
ど
か
ら
、
全
員
賛
成
で
趣
旨
採

択
と
す
る
。

総務産業建設
 常任委員会
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桃泉旧十二様南横道の
舗装工事について

閉会中に調査します
●公園、広場の活用について

●有害鳥獣対策について

●ふるさと納税について

●友好都市等との連携について

●その他本委員会の所管に関すること

よく見て よく聞き 委員会活動レポ－ト委員会活動レポ－トよく考える

閉会中に調査します
●中央公民館の建て替えについて

●給食センターの建て替えについて

●教育のＩＣＴ化について

●学童保育所について

●その他本委員会の所管に関すること
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よく見て よく聞き 委員会活動レポ－ト委員会活動レポ－トよく考える

　
「
し
ん
と
う
む
ら
議
会
だ
よ

り
86
号
」
の
編
集
を
行
い
ま
し

た
。

　

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
等
の
チ
ェ
ッ

ク
に
つ
い
て
は
、
引
続
き
閉
会

中
の
継
続
調
査
項
目
と
し
て
積

極
的
に
実
施
し
ま
す
。

　

こ
の
度
、
第
33
回
町
村
議
会

広
報
全
国
コ
ン
ク
ー
ル
に
お
い

て
奨
励
賞
（
編
集
・
デ
ザ
イ
ン

部
門
賞
）
を
受
賞
し
ま
し
た
。

議会広報
 常任委員会
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議会だより
８６号の編集

閉会中に調査します
●議会だより８６号の編集について
●村民に興味をもたれる写真と文書について
●議会のホームページの掲載事項に関すること
●その他本委員会の所管に関すること

　

平
成
31
年
第
１
回
定
例
会
の

検
証
を
行
い
、
６
月
定
例
会
を

準
備
し
ま
し
た
。

　

閉
会
中
の
調
査
事
件
「
資
料

請
求
に
関
す
る
こ
と
」
に
つ
い

て
は
、
当
分
の
間
、
各
常
任
委

員
会
か
ら
の
請
求
及
び
議
会
議

長
を
通
じ
て
の
請
求
を
実
施
す

る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

議会運営
 常任委員会
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３月定例会の検証閉会中に調査します
●定例会、臨時会に関すること
●その他本委員会の所管に関すること

　
「
議
会
報
告
会
開
催
は
現
実

的
か
」、「
議
会
だ
よ
り
モ
ニ

タ
ー
の
設
置
は
ど
う
か
」、「
基

本
条
例
策
定
の
過
程
に
専
門
家

や
住
民
か
ら
の
意
見
を
聞
く
べ

き
か
」
な
ど
活
発
な
意
見
が
出

さ
れ
、
小
委
員
会
で
再
度
検
討

を
行
う
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　
「
榛
東
村
議
会
基
本
条
例
」

は
、
住
民
に
開
か
れ
た
榛
東
村

議
会
と
し
て
、
住
民
自
治
の
発

展
に
む
け
議
会
改
革
を
め
ざ
す

も
の
で
す
。

議会基本条例
調査検討
特別委員会
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「議会だよりモニター」
「議会報告会」など検討

閉会中に調査します

●特別委員会で出された意見をもと

に、小委員会にて「議会基本条例」

の原案を検討、作成します。


